

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。今年もスタッフ一同、よろしくお願いいたします。

新しい年を迎え、はや節分も終わり、暦の上では春を迎えましたが、皆様におかれましては、健やかにお過ごしと存じます。

今年も子どもたちと元気一杯過ごせる事を願って、スタッフ一同力を合わせて活動して行きたいと思えます。そのため、会員の皆様には変わらぬご協力、ご指導を賜りますようお願い申し上げます。

このところ、新型コロナウイルスやインフルエンザ等、世間は騒しいようですが、お体に十分お気をつけて、今年一年頑張っていきましょう。

(中村 鳴美)

クリスマス会 (12月24日)

今年は12月24日にクリスマス会を行いました。今年もケンタッキーではなく、マックのデリバリーで自分の好きな食べ物を注文しました。

恒例のプレゼント交換は、くじ引きで自分の引いた番号とプレゼントに書かれている番号で、行いました。午後は、人狼ゲームで盛り上がり、楽しく最後まで過ごしました。

みなさん、1年間よく通ってくれました。

頑張りましたね！

(中村 鳴美)



親の会 (12月1日)

放課後等デイサービスリリーベルにて、堀内祐子先生(4人の子どもたち全員が発達障がいのあったお母さん)の楽しく子育てするコツや、子どもたちとの向き合い方などのお話を1時間30分ほどして頂き、その後は、参加者8名のお母さん方が、2グループに分れて、自己紹介を兼ねて子育ての仕方などを話し合いました。お菓子を食べながら時間も忘れるくらい盛り上がり、お母さん方のテンションが高いままお開きとなりました。少しは、ストレス発散もできましたでしょうか？次回は、3月、今年度最後の親の会となる予定です。お母さん方、参加ありがとうございました。(中村 鳴美)

桜美林大学での講義 (12月6日)

初めての大学での講義、出来るかどうか不安だらけでしたが、神奈川県立青少年センターの野川さんのサポートのお陰で、100分授業の準備が整い、いざ、桜美林大学へと参りました。緊張するのだろうと思っていましたが、「不登校とフリースクールの現状」というタイトルが画面に出た瞬間、緊張感もなくなりスルスルと話す事もでき、あっという間に時間オーバーをしてしまったくらい集中させて頂きました。桜美林大学の学生さん、不馴れな授業でしたが、聞いて頂きありがとうございました。心より感謝申し上げます。次回は・・・？

(中村 鳴美)



中村のちょっと頼もしいと思う話

暮れの 大掃除でNさんが、お掃除のお手伝いをしてくれました。それも、トイレや普段ちゃんとできない所、チラシの廃棄や片付けなどをしていただき、本当にありがとうございました。Nさんは、お掃除が大好きで、自分のお家も早くから大掃除をしてしまったのでやる所もなく、鈴蘭学園の大掃除を率先してやってくれました。これからも、鈴蘭学園に来た時には、お掃除を率先してやって頂けるとの事です。

本当に、感謝です。



◆2月の予定◆

日	月	火	水	木	金	土
26	27	28	29	30	31	1
2	3 開園日	4 開園日	5 開園日	6 開園日	7 開園日	8 電話相談 面談受付
9	10 開園日	11	12 開園日	13 開園日	14 開園日	15 面談受付
16	17 開園日	18 開園日	19 開園日	20 開園日	21 開園日	22 電話相談 鈴蘭説明会
23 電話相談	24	25 開園日	26 開園日	27 お楽しみ会	28 開園日	29 面談受付

お悩みの方、ご相談ください。

自信・活力・自分らしさを取り戻すため、あなたと共に問題に向き合います。
まずは、ご相談ください。

相談専用ダイヤル TEL : 042-733-0015

電話相談こた業は、神奈川県フリースペース等補助金により運営しています。